



くすの木

志和池小学校 便り 11月 令和元年 11月15日 文責 校長

【志和池小HP】 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1312/htdocs/>

保護者や地域の皆様、ありがとうございました。

11月10日(日) ふれあいフェスタ

本年度はテーマを「ふるさとにふれる」「ものづくりの体験をしよう」「志和池で働く大人に学ぼう」の3つとし、学年ごとにそれらを振り分けました。特に5・6年生はキャリア教育の一環として、地域の働く大人から仕事の話聞き、将来の自分の姿や働くことの意義について考える機会としました。講師として、助産師、看護師、市役所職員、イラストレーター、自動車整備士、建築士、イチゴ農家、畜産農家(和牛)の8名の皆さんにお願いし、仕事の内容や喜び、苦労などについて、資料をもとに分かりやすくお話しをしていただきました。4年生は盆景づくりと藍染めに挑戦しました。1～3年生は

ミニボーリング、あやとり、ビー玉遊び、紙コップけん玉づくり、ぶんぶんごまづくり、折り紙遊び、おじゃみづくり、竹細工を地域の高齢者の皆様から指導していただき、楽しい時間を過ごしていました。地域保護者の皆様、ありがとうございました。



市役所の仕事



建築士の仕事



イチゴ農家の仕事



イラストレーターの仕事



畜産農家(和牛)の仕事



自動車整備士の仕事



看護師の仕事



助産師の仕事



ビー玉遊び



ミニボーリング



あやとり



おじゃみづくり



竹細工



折り紙遊び



紙コップけん玉づくり



盆景づくり



藍染め体験



ぶんぶんごまづくり

心温まるお手紙をいただきました ～ ありがとうございます

ふれあいフェスタで講師をしていただいたお一人の方から、心温まる、とてもうれしいお手紙をいただきました。その一部分を紹介させていただきます。

今年もふれあいフェスタに気持ちよく参加でき、感心、感動、感激をいっぱいいただきました。

開会行事での全校児童の話聞く姿勢や「はい」の返事など、自然な姿に定着していました。開会行事が終わり、6年生の担任が児童にこれからのことを説明されていました。児童はじっと先生を見て、一つ一つうなずきながら聞いていました。それを見て、また身震いするくらい感動しました。これなら「世界で一番大きな入れ物は？頭」(人の話をよ～く聞くこと)どんどん新しいこと、知識が定着していくはずです。

荷物が多かったので、2年生の児童に運んでもらいました。快く、楽しそうに運んでくれました。54名の児童とのこま作りもとても楽しかったです。質問にもよく答えてくれ、しっかりした2年生で元気をもらいました。1か月前からどんぐり、キャップ、厚紙、板などの準備も楽しかったです。

児童の姿を見て、「喜んで登校、満足して下校」していることが分かります。日頃から先生方が一人一人に目を向け、情熱とメリハリのある指導の賜だと思えます。ありがとうございます。(後略)

ありがとうございます。今後とも、保護者や地域の皆様の期待に応えられるよう、職員一丸となってがんばってまいります。どうぞよろしく願いいたします。

志和池地区青少年健全育成大会

10月25日(金)、志和池中学校体育館において、本年度の青少年健全育成大会が開かれました。はじめに、ポスターや標語コンクール及び善行児童生徒の表彰がありました。志和池小学校は次のような結果でした。



ポスター	優秀賞	繁昌詩織(4年)	佳作	瀧頭凜俐亜(1年)
標語	優秀賞	丸水愛湖(1年)	佳作	前田瑞元(6年)
善行児童表彰		藤野有駕(6年)		

続いて、子どもの意見発表があり、志和池小からは吉川 穂君(6年)が「将来の夢」について、

- 船に乗って網やさおでカツオやマグロを仕留められる漁師になりたい。
- 漁師になりたいと思ったきっかけは、家族で釣りに行った経験。
- 桜島で86cm、約6kgのタイを釣った経験。
- 専門の高校に行き、船の免許も取りたい。

といったような内容で、しっかりと発表してくれました。

上手に演奏し、きれいに歌うことができました ～ 4年生 都北音楽大会

1月12日(火)には、都北音楽大会小学校の部が市の総合文化ホールで開かれ、志和池小の代表として4年生36名が出演しました。志和池小学校が出演するのは数年ぶりのことで、4年生は1学期からこの日のために練習をがんばってきました。最初に「ソーラン節」の合奏。和太鼓の心地よい響とピアノ、鍵盤ハーモニカ、リコーダーの音色が調和したきれいな演奏でした。次に「歌よありがとう」の合唱。ホール中に響くきれいな声で楽しそうに歌っている姿が印象的でした。他校に比べ少ない人数でしたが、聞く人の心に感動を呼び起こすような演奏ができていたと思います。4年生の皆さん、大変よくがんばりました。